

先輩社員の知恵袋

失敗は
これで

改善

春は人事異動や組織改革が重なり、ちょっとしたケアレスミスが起きやすい時期です。ここでは2名の先輩社員から、過去の失敗体験とその後の改善対策をご紹介します。今すぐ真似できるコツも満載ですので、ぜひ日々の業務に取り入れてみてください！



和泉EC物流センター センター

なかにし よしひろ
中西 義弘さん

私が経験した失敗事例

出荷作業に1時間の遅滞が発生！

40年近く前、前職の物流センターで起こったハプニングです。本来午前3時までに完了すべき商品の出荷作業が遅れ、移送トラックの出発が約1時間遅れてしまったことがありました。原因は、当日の準備の不備や人員不足です。結局作業は午前4時まで続き、やっとのことでトラックへの積載を完了。配達先の開店時間にはなんとか間に合いましたが、まさに冷や汗ものでした。

正確な状況把握とイメージーションがカギ

生産性の数値と出荷予測をできるだけ正確に把握することです。そして、事前に準備できることはすべて完了させておくことも大切です。必要なのは、豊かな想像力と未来を予測する力。そのためには、情報収集と現状分析も欠かせません。さらに、数種類の状況を想定し、達成可能性を確認する習慣もつけたいところです。そうしたシミュレーションを繰り返すことで、様々な状況への対応力が身につきます。

人生は約25億秒をかけて進化していくものと考えています。仮に失敗があったとしても、

それは次の進化に必要な「必然」であったと捉え、反省することで進化が始まります。

失敗した原因と対策パターンを追求し、超物流人を目指して頑張りましょう！

今ならこう
対策します！

Message

後輩の皆さんへの
エールのメッセージ



本社(田園)物流センター

あらき ますみ
荒木 真澄さん

転んでも
ただでは
起きぬ！

私が経験した失敗事例

請求書の
日付がすべて前月に！

前職での経験ですが、毎月300~400件発送するお客様への請求書の日付がすべて前月になっていました。全件再発送し、お詫びの電話連絡も行いましたが、今思い出しても恐ろしい体験です。

今ならこう
対策します！

ルーティーンワークほど
念入りにダブルチェック

何年も繰り返している作業は、慣れや過信からミスが起きがちです。当時は非常に落ち込みましたが、この失敗から入念な確認の重要性を学びました。また、良い意味で「自分を信用しすぎない」ことも大切です。現在は、完了した作業について時間をかけて再確認する習慣ができています。

Message

後輩の皆さんへの
エールのメッセージ

失敗は、誰でも一度は経験するものです。

しかし、ただ落ち込み、自分を責めるばかりではいけません。

反省はもちろん必要ですが、そこから改善点を見つけて

成長することもできるはずですよ。失敗を成長のチャンスと捉え、

皆で助け合いながら乗り越えていきましょう！

ＱＱから卒業します

春は出会いと別れの季節であるとともに、自身の成長を振り返る節目でもあります。2025年の干支は巳。一皮も二皮もむけて新しい自分に生まれ変わるため、今回は2名の方に「ある習慣」からの卒業宣言をしていただきました！共感する部分がある方は、ぜひ思い切って新たな挑戦を始めてみてください。

食べ過ぎから卒業します！



社会や家庭の変化で
体型にも影響が
本社(田園)物流センター
にしかわ りさ
西川 理沙さん

きっかけはいろいろとありますが、その1つはコロナ禍です。自粛期間中は、すっかり人と会う機会が減ってしまい、あまり歩かなくなりました。そこに禁煙や妊娠、出産も重なり、長い年月を経て以前より30kgも増量してしまいました……。加齢とともに代謝が悪くなったことも、原因かもしれません。写真の頃のような元の体型に戻れるよう、暴飲暴食を卒業し、なかなか取れない脂肪を落としたいと思います！

卒業への意気込みをどうぞ！
2026年は、いよいよ子どもたちの卒業式を控えています。スーツでピシッと決められるよう、今から減量を始めます！

物を捨てられないことから卒業します！



和泉EC物流センター
くすい めぐみ
楠井 恵美さん

何でも「まだ使えるかも」「何かに使えるかも」と思ってしまって、なかなか捨てられません。ですが、結局置いていても使うことなく、捨てることになってしまいます。

卒業への意気込みをどうぞ！
期間を決めてこまめに断捨離します！

今月のアイテム

このコーナーでは、今月の誕生日や、誕生日にまつわるアイテムを紹介します。

3月 誕生石 アクアマリン

宝石言葉は「沈着」「勇敢」「聡明」。ラテン語の「アクア(水)」と「マリン(海)」で、「海の水」という意味です。人魚の宝石箱からこぼれ出た宝石が砂浜に打ち上げられたとも、船乗りが恋をした人魚の涙が宝石となって浜辺に打ち上げられたとも言われています。アクアマリンには、若さを保ち、幸せな結婚を約束し、たとえ夫婦の危機が訪れても仲直りをさせてしまう魔力を秘めているという伝承があります。水の星座である魚座の人が身につけるとその力がいっそう効果を増すとされています。アクアマリンをつけると、寂しい人には愛が、そして既婚者には更なる幸せと貞節が約束されます。そのため19世紀ヨーロッパでは、恋人たちの最もロマンティックな贈り物となりました。

3月 誕生花 ガーベラ

ガーベラは春と秋に開花する多年草で、細長く小さな花びらが特徴です。花色には赤や白、黄色、ピンクなどがあり、中でもピンクガーベラはかわいらしくエレガントなルックスのため、女性への贈り物にぴったりです。ピンクガーベラの花言葉は、「崇高美」「熱愛」「童心に返る」など。ピンクガーベラのイメージにふさわしく、愛や情熱にあふれた素敵な花言葉ばかりです。

\\ 次号もお楽しみに!!

次号予告 VOL.57

- Contents
- ベテラン社員の新人時代
 - ヒヤリ・ハット事件簿
 - 5月病を吹きとばせ!

あるある川柳

第3弾

日常あるある川柳

本社(田園)物流センター 原田 由希子さん
これいらん 手暇かけても 食べてくれん
気分が乗っているときに作った手の込んだごはん。そんなときに限って家族が全然食べてくれません。残って次の日の弁当に持っていく……なんてよくあることです。くやしー！



和泉EC物流センター 池側 友紀さん
貢ぐ愛 母は娘に 子は推しに
春から中学生になる1人娘がいます。娘はKing&Princeの永瀬廉くんが大好きで一緒にLIVEに行ったりグッズを買ったり……。数年前には旅行をかねて、北海道のLIVEにもママと一緒に楽しんで出かけてくれるのもあと数年なのかなと思いついて娘と推しに買っています(笑)



あゆみ野EC物流センター 水波 雅子さん
米高騰 このタイミングで ダイエット
最近、お米の値段があまりに高いため、お米を買うのを少し我慢したら、節約とダイエットができて一石二鳥です！



和泉EC物流センター 中野 伊都子さん
ゲーセンで あともう1回 いつ取れる？
娘がクレイジーゲームにハマっています。買い物途中ゲーセンが見えてくると「ちょっとだけ……」と言って立ち寄りませう。取れそうが取れない、惜しい感じだと「もう一回だけ！」が続いて、なかなか終われない今日この頃です。



気にしなければ流れていってしまう、何気ない日常の「コマ」も、よく観察すると「本当にそのとおり」と思わず相槌を打つことも多々あります。会社での時間も含め、そんな日々のふとした出来事を川柳にしてみました。

本社(田園)物流センター 吉田 美子さん
なぜだろう my、タメ息 響きすぎ
無意識に溜め息をしていることが多く、まわりに溜め息大きすぎと言われるので。



物研あるある川柳

本社(田園)物流センター 事務所 田中 佑季さん
忙しく トイレのことを 忘れてる
仕事が忙しくて、トイレに行くことすら忘れてしまっているときがあるな！と思いつく川柳を考えました！



和泉EC物流センター 吉川 良子さん
あつらい はなせばわかる JANコード
朝イチの仕事は目の調子も上がっておらず。加齢のツライところです。でも、離せば見えます！



あゆみ野EC物流センター 仁保 奈美さん
気がつけば 心の声が だだ漏れで
数を数えたり商品を詰めたり、あーでもないこうでもないで黙々と梱包作業をしていたら、ついつい心の声が口から出てしまいます。それが私だけではないようで、どこからともなく他の人の心の声も聞こえてきたことが、「自分と同じや」とクスッと笑えるひとときでした！

